



## El Departamento del Interior Comunicado de Prensa

Fecha: Miércoles, 5 de abril 2023

Contacto: [Interior\\_Press@ios.doi.gov](mailto:Interior_Press@ios.doi.gov)

### **Administración Biden-Harris anuncia casi \$585 millones de la Ley de Infraestructura Bipartidista para reparar la infraestructura de agua obsoleta y mejorar la resiliencia a la sequía**

*El financiamiento se proporcionará a 83 proyectos en 11 estados para incrementar la resiliencia a la sequía y mejorar los sistemas de abastecimiento de agua*

**YUMA, Ariz.** – Hoy durante una visita a la presa Imperial, el subsecretario del Interior Tommy Beaudreau, el asesor sénior al presidente y coordinador de la implementación de infraestructura Mitch Landrieu, y la comisionada de la Oficina de Recuperación, Camille Calimlim Touton, anunciaron una inversión de casi \$585 millones de la Ley de Infraestructura Bipartidista del presidente Biden para la reparación de la infraestructura de los sistemas de distribución de agua en todo el Oeste. El financiamiento se destinará a [83 proyectos en 11 estados](#) para mejorar el transporte y almacenamiento de agua, aumentar la seguridad, mejorar la generación de energía hidroeléctrica y proporcionar tratamiento de agua.

La visita a la presa Imperial de la cuenca del río Colorado, que recibirá \$8,24 millones en el año fiscal 2023, es parte de la gira “Invirtiendo en Estados Unidos” de la administración Biden-Harris para resaltar las oportunidades que están creando la Ley de Infraestructura Bipartidista y la Ley de Reducción de la Inflación.

“La Ley de Infraestructura Bipartidista del presidente Biden está haciendo una inversión histórica para brindar agua limpia y segura a familias, agricultores y tribus”, afirmó el **subsecretario Beaudreau**. “Mientras trabajamos para abordar la sequía histórica y las condiciones climáticas cambiantes en todo el Oeste, estas inversiones a nuestra infraestructura de agua obsoleta conservarán los suministros de agua en las comunidades y revitalizarán los sistemas de suministro de agua”.

“El presidente Biden está invirtiendo en Estados Unidos y el anuncio de hoy de realizar reparaciones tan indispensables en presas y otras infraestructuras hídricas obsoletas es parte de nuestro enfoque de gobierno integral para hacer que las comunidades sean más resilientes a la sequía”, dijo el **asesor principal Landrieu**.

“Estos proyectos han sido identificados a través de un proceso riguroso y son un testimonio del compromiso de la Oficina de Recuperación de brindar agua a las generaciones futuras”, dijo la

**comisionada Touton.** “A medida que navegamos a través de un el clima cambiante, debemos buscar la seguridad de nuestros proyectos para asegurar que podemos continuar brindando agua limpia y confiable a las comunidades, los irrigadores y los ecosistemas en todo el Oeste”.

Los proyectos seleccionados para recibir financiamiento hoy se encuentran en todas las principales cuencas fluviales y regiones donde opera la Oficina de Recuperación. Entre los 83 proyectos seleccionados para financiamiento se encuentran los esfuerzos para aumentar la capacidad del canal, proporcionar tratamiento de agua para las tribus, reemplazar equipos para la producción de energía hidroeléctrica y brindar el mantenimiento necesario a los edificios antiguos del proyecto. Se financiarán proyectos en Arizona, California, Colorado, Idaho, Montana, Nevada, Nuevo México, Dakota del Norte, Oregón, Dakota del Sur y Washington.

La agenda “Invirtiendo en Estados Unidos” del presidente Biden está entregando recursos históricos a las comunidades para ayudar a promover la resiliencia a la sequía y fortalecer las economías locales. La Ley de Infraestructura Bipartidista incluye \$8,3 mil millones para [proyectos de infraestructura de agua](#) de la Oficina de Recuperación durante cinco años para promover la resiliencia a la sequía y ampliar el acceso a agua limpia para familias, agricultores y vida silvestre. La inversión reparará los sistemas de suministro de agua obsoletos, protegerá las presas, completará los proyectos de agua rural y protegerá los ecosistemas acuáticos. La Ley de Reducción de la Inflación está invirtiendo otros \$4,6 mil millones para abordar el empeoramiento de la crisis. Estas dos iniciativas combinadas representan las inversiones más grandes en resiliencia climática en la historia de la nación y brindan una oportunidad única para el trabajo del Departamento de Gobierno.

El anuncio de hoy se basa en \$240 millones [asignados a través de la ley](#) en el año fiscal 2022. El próximo período de solicitud de fondos extraordinarios de mantenimiento se espera para octubre de 2023.

La información detallada sobre los programas de la Oficina de Recuperación y el financiamiento provisto en la Ley de Infraestructura Bipartidista está disponible en [el sitio web de la Oficina de Recuperación](#).

###

---

### Acerca del Departamento del Interior de EE. UU.

El Departamento del Interior (DOI, por sus siglas en inglés) conserva y administra los recursos naturales y el patrimonio cultural de la Nación para el beneficio y disfrute del pueblo estadounidense, proporciona información científica y de otro tipo sobre los recursos naturales y los peligros naturales para abordar los desafíos sociales y crear oportunidades para el pueblo estadounidense, y honra las responsabilidades de fideicomiso de la Nación o los compromisos especiales con los indios americanos, los nativos de Alaska y las comunidades insulares afiliadas para ayudarlos a prosperar.

